

Esta semana han llegado tres trabajadores nuevos a tu empresa. Habla con ellos para conocerlos mejor:

1

¿Dónde trabajabas antes?

Gema: Antes trabajaba con mi familia en nuestra empresa familiar. Tenemos una papelería.

Pero yo iba solo por las tardes, porque por la mañana iba a la uni. Era un trabajo muy bonito, la verdad es que me encantaba.



Guillermo: Yo antes era autónomo y teletrabajaba. Me ocupaba de la redacción de noticias en tres periódicos locales. El trabajo me gustaba, tenía su parte creativa, pero estaba muy mal pagado.



Patricia: Antes de venir aquí no trabajaba, estaba en el paro. Pero era voluntaria en un comedor social. Ponía la mesa, servía la comida y al final lavaba los platos. No cobraba nada, pero me sentía muy gratificada.



2

¿Qué era lo mejor y lo peor de tu anterior ocupación?



Gema: Lo mejor sin duda era el contacto con la gente, trabajar de cara al público es muy enriquecedor. Lo peor eran los horarios, cerraba a las 20:30 y a esa hora siempre estaba muy cansada.



Guillermo: Para mí lo mejor era la libertad, me organizaba como quería y adaptaba mi trabajo a mis intereses, y no al revés. Pero, como te decía antes, el sueldo era bajo y además tenía mucha sensación de precariedad.



Patricia: Lo que más me gustaba era sentir que estaba haciendo algo útil y valioso para los demás. La parte negativa es que lo hacía gratis, no había una remuneración, por eso no era una ocupación sostenible a largo plazo.

3

¿Qué solías hacer cuando salías del trabajo?



Gema: Depende del día. Si tenía suficiente energía, salía con mi perra a dar un largo paseo por el parque y de mientras llamaba a alguna amiga. En época de exámenes, volvía a casa y estudiaba hasta tarde.



Guillermo: Intentaba ir tres o cuatro veces a la semana al gimnasio, no quería tener una vida demasiado sedentaria. Aunque, si estaba muy cansado, me ponía una peli, la verdad.



Patricia: Tenía una vida bastante activa, participaba en el coro de mi iglesia, iba a visitar a mis vecinas ancianas... y de vez en cuando salía de excursión con mis amigos, ¡entre semana la montaña era toda para nosotros!

¿A quién pertenece cada información?



Trabajaba desde casa

Trabajaba con sus padres

Trabajaba en una escuela

No cobraba suficiente dinero

Tiene un animal de compañía

Hacía compañía a personas mayores

Por las mañanas no podía trabajar

Hacía deporte a menudo

Cobraba muchísimo dinero

¿Verdadero o falso? Corrige las falsas:



Gema estaba harta de trabajar en la papelería

Guillermo trabajaba en periódicos distintos

Patricia es una persona antisocial

Gema compaginaba sus estudios con el trabajo

Guillermo sentía inestabilidad con su anterior trabajo

A Patricia le apasiona estar al aire libre

Gema es una persona responsable

Guillermo valoraba mucho su libertad

Patricia trabajaba en una multinacional